

令和4年11月25日

日野町議会議長 小谷 博徳 様

日野町議会議員

梅林 敏彦



一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の背景・趣旨	質問の要旨 (具体的に回答を求める事項)	質問の相手
日野高校双葉寮の現状と今後について	日野高校には町外県外からの入学者のために双葉寮という学生寮があります。特に近年は県外生の寮費を無料にしたこと、全国各地からの寮生が増えています。家族と離れ、知らない土地で暮らす3年間が生徒にとってどんなものになるかは、寮の在り方に大きく関わってきます。日野町を好きになって卒業してくれること。それは、生徒の将来にとっても、そして日野町の将来にとっても、とても大事なことです。	<p>1. 双葉寮の学年ごとの寮生数と主な出身地を伺います。</p> <p>2. 町長は、寮生が日野町での3年間をどのように過ごして欲しいと思っているのか、また、そのために双葉寮はどうあるべきだと考えているのか伺います。</p> <p>3. 日野高では、地域との交流や地域活動を通じた人間形成を教育に取り入れている。そこで伺いますが、チャンネルひのや中海放送、行政無線放送など町民が当たり前に受けている地域情報が、寮生にもきちんと届けられていますか。</p> <p>4. 双葉寮には、寮生の生活指導や相談相手となる舎監を2名置くことになっていると聞いていますが、現在もその通りになっていますか。</p> <p>5. ここ3年、県外からの入学者を増やすPR手段として、地域みらい留学、オンライン学校訪問などの模様が映像で全国に発信され、効果を上げてきました。しかし、今年度はそのどれ一つとして実施されていません。何故ですか。</p>	町長